

Junta Departamental de Paysandú



"25 de Noviembre: Día Internacional de la No violencia hacia las mujeres y las niñas"

Paysandú, 30 de noviembre de 2021.-

Of.N° 1080/21.-

C.C./c.c.

Señor Presidente del Congreso Nacional de Ediles

MAURO ÁLVAREZ

PRESENTE

La Junta Departamental de Paysandú, en sesión celebrada el día 25/11/21, resolvió por unanimidad (29 votos en 29) darse por enterada de la moción presentada por las Sras. ediles Verónica Villarreal, Mabel De Agostini, Mónica Febrero y Yessica Dantaz referente a **"Al Intendente de Paysandú, no le interesa el carnaval"**, cuya fotocopia se remite a usted, a los fines que estime pertinentes.

Cabe señalar que el tema fue radicado en la Comisión de Cultura.

Sin otro particular, saludan muy atentamente.

Una firma manuscrita en azul que parece decir 'Alejandra Fernández'.

ALEJANDRA FERNÁNDEZ

Directora General Interina de Secretaría

Una firma manuscrita en azul que parece decir 'Dr. Braulio Álvarez'.

Presidente

Moción

Por lo expuesto, solicitamos:

- 1) Que el tema se radique en la Comisión de Cultura, para su estudio y que esta convoque al Director de Cultura de la IDP Sr. Eugenio Pozzolo, a los efectos del tratamiento urgente de este tema; en busca de una pronta resolución por el bien de la cultura y el carnaval sanducero.
- 2) Que se le comunique al Sr. Intendente Departamental Dr. Nicolás Olivera y al Director de Cultura de la IDP; a los Concejos Municipales de Chapicuy, Quebracho, Lorenzo Geyres, Porvenir, Piedras Coloradas, Guichón y Tambores; a las Juntas Locales de Cerro Chato y El Eucalipto; a todas las Juntas Departamentales; al Congreso Nacional de Ediles y a todos los medios de comunicación.

Saludan, atentamente

Edila Verónica Villarreal

Edila Mabel De Agostini

Edila Mónica Febrero

Edila Yessica Dantaz

FRENTE AMPLIO


JUNTA DEPARTAMENTAL
PAYSANDÚ

Paysandú <u>19 de noviembre 2021</u>
Recibido en esta fecha.
Firma 

**JUNTA DEPARTAMENTAL
DE PAYSANDU**

Carpeta N°.....1116..... Año 20.21.....

Moción N° 5960

Paysandú, 15 de noviembre de 2021

SR. PRESIDENTE DE LA JUNTA DEPARTAMENTAL

DR. BRAULIO ÁLVAREZ

PRESENTE:

De nuestra mayor consideración; nos dirigimos a usted para solicitar se sirva incluir en la nómina de Asuntos Entrados para la próxima sesión del Cuerpo, el siguiente tema.

AL INTENDENTE DE PAYSANDÚ, NO LE INTERESA EL CARNAVAL

Exposición de Motivos

Al Sr. Intendente Departamental Dr. Nicolás Olivera y a su Dirección de Cultura, pareciera que no les interesa el Carnaval, puesto que desde hace meses, que los conjuntos de carnaval vienen trabajando en lo que será el carnaval 2022, para brindar a los sanduceros buenos espectáculos, trabajando en conjunto ambas agremiaciones, cumpliendo con todos los requerimientos y las recomendaciones sanitarias; pero desde la Intendencia Departamental no han tenido ninguna respuesta ni muestra de voluntad, se preparan para una fiesta sin saber si se va a hacer y que apoyo van a tener de parte de la Intendencia.

En un principio, desde la Dirección de Cultura se creó la Comisión de Carnaval y el Director de Cultura Sr. Eugenio Pozzolo se comprometió a que durante el mes de setiembre luego de reuniones con el Intendente se les transmitiría cuál sería el presupuesto con el que se contaría para la organización de esta fiesta popular, sin embargo, hasta la fecha siguen sin tener una respuesta, pese a que ya deberían estar abiertas las inscripciones para los participantes y se debería de estar trabajando en la preparación de la prueba de admisión que debería de ser el segundo sábado del mes de diciembre de acuerdo al Reglamento de Carnaval vigente.

Oportunamente, los directores de los conjuntos de carnaval le presentaron un documento a la Comisión de Carnaval de la IDP, basado en los números del carnaval 2020 como forma de adelantar trámites. Pero falta que se promocióne, que se abran las inscripciones y que se cumplan con las formalidades, en definitiva falta seriedad y certezas en la organización de tan importante fiesta.

Tenemos noticias de que en el resto del país ya las Intendencias están trabajando en la organización de esta fiesta popular, brindando apoyos y fijando los calendarios respectivos como corresponde dándole seguridades y certezas a quienes se organizan para participar; sin embargo, lamentablemente en Paysandú todavía no tenemos ninguna buena noticia sobre el tema, por lo que deja ver la falta de interés sobre esta relevante fiesta popular, siendo que de nuestro carnaval numerosos conjuntos han participado en el certamen oficial de carnaval en Montevideo; dejando bien en alto la cultura y el carnaval sanducero.